

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

The following news are immediately available!

Stand/ Update > 18.03.2009



empf. VK: 67,00 €

FG RTR-Lenkservo 9960MG, 1 St.
FG RTR steering servo 9960MG, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 06595

Kräftiges und robustes Lenkservo für 2WD und 4WD RTR-Modelle. Kugelgelagert, mit Metallgetriebe, grobverzahnter Servohebel-Abtrieb, Mittelgehäuse in Metallausführung, Stellkraft ca. 25kg/ 6V. Zur Montage in FG RTR-Modelle mit Hitec Servos wird die Kunststoff-RC-Platte 68241 benötigt.

Powerful and robust steering servo for 2WD and 4WD RTR models. Ball-bearing, with metal gear, rough-toothed servo arm output, centre housing in metal version, regulating power approx. 25kg/ 6V. To mount this servo into FG RTR models with Hitec servos you need the plastic rc-plate 68241.



empf. VK: 9,60 €

Kunststoff-RC-Platte f. Servo 9960MG, 1 St.
Plastic rc plate f. servo 9960MG, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 68241

Kunststoff-RC-Platte für alle FG 4WD Off-Road- und Monster-Modelle. Passend für FG Servo 9960MG.

Plastic rc plate for all FG 4WD Off-Road and Monster models. Suitable for FG servo 9960MG.



08407 + 08407/01 empf. VK: 10,70 €

Felgen-Vierkantmitnehmer Stahl 9,5/M6, 2 St.
Square wheel driver steel 9,5/M6, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 08407

Sehr hohe Haltekraft durch Stahlausführung und M6-Befestigungsschraube, mit 3mm Stahlstiften. Empfehlenswert bei Modellen mit extremer Belastung auf der Hinterachse.

Very high retention force according to steel version and M6 fixing screw, with 3mm steel pins. Recommended for models with an extreme stress on the rear axle.

Felgen-Vierkantmitnehmer Stahl 14/M6, 2 St.
Square wheel driver steel 14/M6, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 08407/01

Felgen-Vierkantmitnehmer Stahl 17/M6, 2 St.
Square wheel driver steel 17/M6, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 08407/02

08407/02 empf. VK: 11,95 €



empf. VK: 20,60 €

Kunststoff-Servo-Saver neu kpl., Set
Plastic servo saver new compl., set
Best.-Nr./ Item N°. 68320

Neu entwickelter Servo-Saver. Passend für alle 4WD Off-Road und Monster-Modelle. Härte einstellbar durch Wechseln der Servo-Saverfeder.

New developed servo saver. Suitable for all 4WD Off-Road and Monster models. Adjustable hardness through changing of the servo saver spring.



empf. VK: 2,45 €

Servo-Saver Feder rot, 1 St.
Servo saver spring red, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 68325

Federn mit unterschiedlicher Härte für Servo-Saver 68420. Rot=weich für preisgünstige RTR-Servos mit Kunststoffgetriebe. Blau=mittel für hochwertige Wettbewerbs-Servos.

Servo-Saver Feder blau, 1 St.
Servo saver spring blue, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 68325/01

Springs with different hardnesses for servo saver 68420. Red=soft for budget-priced RTR servos with plastic gear. Blue=medium for high-quality competition servos.